



En Zaragoza

La directora de la Fundación Biodiversidad asiste a la presentación del informe “Agua y sostenibilidad: Funcionalidad de las cuencas”

- Elaborado por el Observatorio de la Sostenibilidad en España, es un instrumento de análisis de la gestión del agua en España y una aproximación metodológica a las cuencas.

12 de septiembre de 2008.- La directora de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Ana Leiva, ha asistido hoy, en Zaragoza, a la presentación del informe “Agua y sostenibilidad: Funcionalidad de las cuencas”, elaborado por el Observatorio de la Sostenibilidad en España (OSE).

En el acto de presentación de este informe, que ha tenido lugar en el marco de EXPO Zaragoza 2008, han participado el director ejecutivo del Observatorio de la Sostenibilidad de España, Luis Jiménez Herrero, el director de la Tribuna del Agua de Expo Zaragoza 2008, Eduardo Mestre, la directora general de Agua del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Marta Morén, y el director general de Operaciones y Contenidos de Expo Zaragoza 2008, Jerónimo Blasco.

Este informe pretende, con un enfoque integrador, apoyar la sostenibilidad del recurso y del patrimonio hídrico en general más allá de la mera gestión eficiente, en línea con el mensaje de la “nueva cultura del agua”, introduciendo el concepto de funcionalidad de las cuencas como elemento clave para la recuperación, gestión y mantenimiento operativo de las mismas en este escenario de cambio climático.

“Agua y sostenibilidad: Funcionalidad de las cuencas” se presenta como un instrumento de análisis de la gestión del agua en España y una aproximación metodológica a las

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Departamento de Comunicación y Sensibilización.

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es



Fundación Biodiversidad

cuencas, tomando como ejemplo tres cuencas piloto representativas (el Segura, el Jalón y las cuencas internas de Cataluña).

El Observatorio de la Sostenibilidad en España fue creado en el año 2005, impulsado por el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, la Fundación Biodiversidad y la Fundación General de la Universidad de Alcalá de Henares. Nació como organismo independiente del Gobierno, fruto del compromiso de alcanzar un modelo de desarrollo sostenible que tenga en cuenta los aspectos económicos, territoriales, la mejora ambiental y la justicia social, y que garantice la conservación de nuestro patrimonio natural y una mejora en la calidad de vida de los ciudadanos.

El OSE permite dotar a nuestro país de un organismo que desarrolla de forma independiente, rigurosa, creíble y autónoma labores de recopilación de información ambiental, económica y social, así como de investigación y elaboración de una serie de informes sobre el desarrollo sostenible en España que se difunden a toda la sociedad. De hecho, el informe presentado hoy, se enmarca en la línea de informes temáticos que periódicamente publica el Observatorio. En los dos anteriores se analizaba los usos en los cambios del suelo y la calidad del aire. Asimismo, desde su creación este organismo viene presentando anualmente sucesivos informes acerca de la situación del medio ambiente en España.

PARTICIPACIÓN DE LA FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD EN LA EXPO

La Fundación Biodiversidad ha participado en diferentes iniciativas durante la celebración de Expo Zaragoza 2008. Así, la directora de la Fundación Biodiversidad, Ana Leiva, participó en la inauguración de la Semana Temática 7 "Economía y finanzas del agua: mercados del agua y soluciones financieras para países emergentes".

La Semana Temática, organizada por la Fundación Biodiversidad y la Tribuna del Agua, fue una de las diez sesiones semanales de debates sobre los problemas más acuciantes en torno al eje de la Expo Zaragoza "Agua y Desarrollo Sostenible". En ella participaron expertos y gestores del agua en todo el mundo, quienes presentaron soluciones. Además, se desarrollaron procesos de consenso con el objetivo de difundir el conocimiento y generar documentos con propuestas específicas. Más de 200 expertos y cerca de 40 conferenciantes y panelistas de diferentes países –entre ellos, Australia, Canadá, Estados Unidos, Chile, México, Israel e India– analizaron múltiples experiencias en transacciones de agua.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Departamento de Comunicación y Sensibilización.

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27 / 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es



Fundación Biodiversidad

Asimismo, la Fundación Biodiversidad, ha colaborado con la Fundación Nueva Cultura del Agua en la exposición "Agua, ríos y pueblos: homenaje a quienes luchan por defender los ríos y sus gentes". Esta muestra fotográfica se exhibe en el Pabellón de Iniciativas Ciudadanas, El Faro, hasta el 14 de septiembre. Su objetivo es sensibilizar a los visitantes acerca del problema del agua, mostrando directamente experiencias de afectados por políticas hidráulicas. Igualmente, esta muestra pretende hacer ver a los ciudadanos que la lucha activa puede influir en las decisiones sobre política hidráulica e incluso evitar proyectos destructivos, así como fomentar la participación social y el debate público en este tipo de políticas.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Departamento de Comunicación y Sensibilización.

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es